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安藤ともき県議会議員との連携で黒目川の階段に手すりが設置されました‼ 
平成 29 年、地域の方より黒目川遊歩道に設置された階段が急で危ないので手すりをつけてほしい、とのご要

望がありました。早速、安藤県議より朝霞県土整備事務所に設置要望を提出しましたが、地盤が緩いため、川の

水位上昇時に流される危険があり、手すりの設置は困難との回答でした。その後も安藤県議と野中やよいは、

何度も粘り強く調査、要望活動を続けてきました。 

そのような中、昨年 3 月には階段の補修で、階段踏面が土からコンクリートに舗装されました。7 月に再度、手

すり設置のご要望をいただき、県土整備事務所に要望致しました。県土整備事務所から「調査したところ、階段

がコンクリート舗装されたことで、手すり設置ができる強度になりました。設置します」と連絡がありました。 

昨年 9月、手すり設置工事が完了し、地域の皆様に喜んでいただいています。 

以下、昨年 12月 2日付け公明新聞に掲載された記事です。 

こんにちは！市議会議員の野中やよいです。 

昨年は、新型コロナウイルスワクチンの接種がすすみ、少しほ

っとしているところですが、変異株の感染拡大等、まだまだ心配

な状況です。 

国においては、昨年の衆議院議員選挙で公明党がお約束して

いた、18 歳以下や生活困窮者、経済的に厳しい学生への給付、

事業者に対する支援の他、ワクチンの 3 回目接種の無料化、マ

イナンバーカード新規取得者や保有者に最大 2 万円のポイント

付与などが補正予算に盛り込まれました。 

コロナによって経済、生活に影響が大きい皆様への支援が確

実に届くよう、今後も尽力してまいります。 

何かお困りのことがございましたら、野中やよいまでご相談

ください。 

野中やよい後援会 0484816142 

【令和 3年第 4回定例会報告】 

令和 3年 11月 27日より 12月 17日まで令和 3年第 4回定例会が開催されました。 

市長提出議案の 24議案全てを可決・承認致しました。 

今議会で議案として提出された条例の主なものは、市役所組織を改正するための条例、フル

タイム会計年度職員の任用及び処遇に関する条例、新座市老人デイサービスセンターの廃止に

関する条例等です。 

補正予算では、3 回目のコロナウイルスワクチン接種の体制整備に関する予算や、公明党がお

約束した 18歳以下の子育て世帯への臨時特別給付金事業等が決まりました。 
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【シェアサイクルの活用について】 

Q:市内公共施設へのシェアポート（駐輪場）

設置のみでなく、コンビニ、大型商業施

設、ドラッグストア、病院、大学等へも設置

の働きかけをしてはどうか？ 

A：市内のシェアサイクルステーションは公

共施設 39 カ所、民間施設 28 カ所に設

置されている。地域の活性化、新たな生

活様式での移動手段として重要な施策と

捉えているので、今後もしっかり進めて

いく。西武池袋線に近い地域が少ないの

で今後も事業者に働きかけていきたい。 

Q:職員の公務上の移動手段にシェアサイク

ルを活用してはどうか？ 

A:早速市で活用するよう指示している。公

用車の削減をした分をシェアサイクルの

公用利用で補いたい。 

【食品ロスの削減について】 

Q:フードドライブの今後の展開は？ 

A:食品ロス削減月間の 10 月に合わせ

た実施に加え、年に数回の頻度で定

期的に実施し、身近な食品ロス削減の

取組として推進していきたい。 

Q:フードシェアリング事業者との連携で

市のフードロス削減を進める取り組み

について 

A:まずは食品ロスについての啓発、フー

ドシェアリングの周知を図っていく。

事業者との連携については研究して

いく 

野中やよいの一般質問 
 

【住民満足度を高める接遇について】 

Q:来庁者がスムーズに手続きを進められる

ように手続きの手順と案内図を配布して

はどうか？ 

A:来庁者への対応については接遇に関する

マニュアルの整備、新規採用職員への接

遇研修、窓口サービス強化月間の推進

等、市民のご要望に迅速・丁寧にお応え

するよう努めている。庁内の地図を渡す

ことも今後検討していきたい。 

【介護予防教室について】 

Q:今後コロナが収束に向かう中、 

① 高齢者の介護予防教室についての市

の認識及び今後の取組、 

② 地域の体操教室等のグループの立ち

上げ支援について伺う。 

A：①定員 20 名、３回をワンクールとし

て２クール、14会場で計280名を対

象にした介護予防教室を考えている。 

②今まで同様の支援を行い、併せて、

既に地域で活動しているグループに

向け、新規加入者の受入れを含めた

活動状況等のアンケートを行い、４月

にはマップを作成し、広く周知する。 

【畑中 1丁目地域の 

通学路の安全対策について】 

Q:市道第 4059号線及び 4075 号線

は陣屋小、第 4小の通学路だが、抜け

道となっているため交通量が多く危

険。安全対策について伺う。 

A:今年度カーブミラー設置したが、更な

る安全対策としてグリーンベルト等の

路面標示の設置を検討している。 

野中やよい：TEL:08098049455   E-mail: nona317@yahoo.co.jp    https://www.komei.or.jp/km/nonanona/ 
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